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平成平成平成平成26262626年度第年度第年度第年度第２２２２回石狩市厚田区地域協議会回石狩市厚田区地域協議会回石狩市厚田区地域協議会回石狩市厚田区地域協議会    

【日 時】 平成26年５月29日（木） 18：30 ～ 19：53 

【場 所】 厚田保健センター １階 多目的ホール 

【出席者】 12名（15人中） 

役 職 氏 名 出欠 役 職 氏 名 出欠 役 職 氏 名 出欠 

会長 佐 藤  勝 彦 ○ 委員 小 山 玲 子 ○ 委員 前 田  和 也  

副会長 渡 邉  教 円 ○ 委員 今   光 江  委員 美 馬  康 子 ○ 

委員 大 黒 利 勝 ○ 委員 柴田 志寿子 ○ 委員 盛 重  栄 司 ○ 

委員 小笠原 英史 ○ 委員 柴 田   肇 ○ 委員 簗 田 敏 彦 ○ 

委員 河 野  すみれ  委員 高 橋  敬 二 ○ 委員 吉 田 美 香 ○ 

                     ※正副会長を除き、あいうえお順 

本  庁 ～ 企画課 高野課長 

支  所  ～ 尾山支所長・熊谷課長    

事務局 ～ 髙田課長・渡部主任・永澤主任 

（地域振興課） 

【傍聴者】 ３名 

【次 第】 １．開会 

      ２．会長あいさつ 

      ３．情報交流（リラックス タイム） 

        ・地域の「ちょっといい話題」交流 

      ４．報告事項 

        ・「北の海」厚田アクアレール水彩画展について 

        ・「厚田区スポーツと食の体験」の開催について 

５．協議事項 

    ・住民主体による新たな地域づくり 

      ～地域、住民を巻き込むための新たな手段、方法を探る～ 

６．その他 

        ・次回会議の日程について 

７．閉会 
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１．開会１．開会１．開会１．開会    

髙田課長： 

 

皆さんお晩でございます。地域協議会に入る前に、河野委員、前田委員、今委員の３名

から欠席の連絡を受けておりますので、報告をさせていただきます。 

平成26年度第２回石狩市厚田区地域協議会を開会致します。会長から挨拶をよろしくお

願い致します。 

２．２．２．２．会長あいさつ会長あいさつ会長あいさつ会長あいさつ    

佐藤会長： 

    

お晩でございます。午後６時過ぎと言いましても、まだ外は明るく、地域協議会が終わ

っても外はまだ明るいのではないかと思われ、日が長くなったらこの厚田区は農作業とか

色々な事で忙しいと思われますが、協議会に参加していただいている事を心から感謝致し

ます。 

第５期の地域協議会の皆さんも既に半年が経過しており、一体、私達は半年間何をして

きたのかという事で、任期としては１／４を経過した時期となりまして、既に地域おこし

協力隊の導入に向けた検討ですとか、複合施設の関係にしましても第４期から受け継ぎ、

検討などを進めて参りました。今回は、厚田を活気づけて元気にする為に、どういう風に

地域を巻き込んでいくかという事で「住民主体による新たな地域づくり」というタイトル

で五回に亘り議論を続けてきた訳で、前回は、複合施設の説明で時間をほとんど使ってし

まいましたので、実質的に四回この件について協議を進めて参りました。今日は、次第に

は協議事項と記してありますが、協議ではなく“座談会形式”へと変更し、議事録へ載せ

ない形でざっくばらんに皆さん達の意見を集約し、これからより地域の人達との連携を持

ちながら、厚田をより活性化していこうかというような皆さん達のご意見やアイデアをい

ただければと思っておりますので、今日もよろしくお願い致します。 

３．情報交流（リラックス３．情報交流（リラックス３．情報交流（リラックス３．情報交流（リラックス    タイム）タイム）タイム）タイム）    

４４４４．．．．報告事項報告事項報告事項報告事項    

        ・・・・「北の海」厚田アクアレール水彩画展について「北の海」厚田アクアレール水彩画展について「北の海」厚田アクアレール水彩画展について「北の海」厚田アクアレール水彩画展について（（（（大黒委員大黒委員大黒委員大黒委員から口頭説明から口頭説明から口頭説明から口頭説明））））    

        ・・・・「厚田区スポーツと食の体験」の開催について「厚田区スポーツと食の体験」の開催について「厚田区スポーツと食の体験」の開催について「厚田区スポーツと食の体験」の開催について（（（（厚田支所地域振興課髙田課長厚田支所地域振興課髙田課長厚田支所地域振興課髙田課長厚田支所地域振興課髙田課長から口頭説明）から口頭説明）から口頭説明）から口頭説明）    

５．座談５．座談５．座談５．座談会会会会    

        住民主体による新たな地域づくり 

      ～地域、住民を巻き込むための新たな手段、方法を探る～    

（（（（傍聴者も含め傍聴者も含め傍聴者も含め傍聴者も含め座談会）座談会）座談会）座談会）    

 ●例えば、区内で自動車や石臼等を処分したい人がいたり、逆にそれらを欲しい人がい 

るとした場合に、その間を上手く繋ぐ仕組みを構築出来ないか。例えば、支所に掲示 

板を置いたり。 

 ●蕎麦打ちを教えてくれたりする人がいればと思う。 

●秋は「あきあじ祭り」があるが、今の時期に人を呼ぶイベントが無いので、何かイベ 

ントを出来ないか。先日の増毛町えび祭りの時は凄い車の数だった。厚田だとシャコ 

や豆イカでイベント出来ないか。（今年は豆イカ獲れていない）“港祭り”と銘打って 

●厚田の十字街を歩行者天国にし、臨時営業としてホタテ等を焼いて販売。 

●魚を買いに来た方は鮮度が下がる前に帰ってしまいますので、コインランドリーの大 

きな冷蔵庫版（帰宅時まで保管出来る）が欲しい。 
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●朝市への誘導看板を国道沿いへ設置出来ないか。例えば、別狩に設置しているアクア 

レールの看板の上とか。 

●厚田は山菜の宝庫であり、イベントで販売しお年寄りの小遣い稼ぎにしてはどうか。 

営林署への入山料の支払い等が発生する。 

●地元野菜を地元で買える素晴らしい取り組み（こだわり隊） 

●●●●Ｂ１グランプリより下げてＣ１グランプリとかはどうか。味より簡単さを追求。    

●●●●厚田に住んでいるお婆ちゃんが漬けた漬物グランプリはどうか。 

●タランボを植える事が出来ないか。 

●タクランケとか、それぞれの地元の味を持ち寄り、皆で集まる事が出来ると穏やかで 

 楽しく過ごせる。 

 ●高齢者に野菜等を提供して漬けてもらい、色々な家が重複しないように時期を調整し 

地元の食堂で利用したり、販売してはどうか。 

●複合施設にブースが欲しい。 

●札幌大球キャベツもニーズがあるが、地方へ発送する手段が無い。大きすぎて発送し 

ずらく、送料も高い。 

 ●全て石狩産の漬物（ＪＡいしかり 石狩漬）の厚田版で厚田漬はどうか。 

 ●重量野菜（大根等）を作る農家が厚田にいない。 

  

  

６．その他６．その他６．その他６．その他    

平成26年６月27日（金） 18：30 ～ 望来コミセン みなくる ホール 

７７７７．閉会．閉会．閉会．閉会    

平成26年6月27日 議事録確定 

                                  石狩市厚田区地域協議会 

                                      会 長 佐藤 勝彦 

    


